

DIARIO OCCIDENTE

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, mayo 9 de 2019.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Primer feria esotérica](#)

[Posgrados](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Abogados](#)

[Versión PDF 2019](#)

Un grupo de emprendedores ofrecieron productos orgánicos

La caña nos une



EMPRESARIO

Miércoles 8 de Mayo, 2019

La población de Florida fue atendida con servicios médicos, recreación, asesorías legales y de empleo entre otros, en desarrollo del programa “La Caña Nos Une”.

“Queremos aportar al bienestar de la población, por eso, nos hemos unido a “La Caña Nos Une”, porque estamos convencidos que juntos podemos lograr una mayor cobertura y aportar sostenibilidad a nuestras comunidades”.
Alcalde de Florida, Diego Felipe Bustamante.

“La Caña nos Une” llegará en julio al municipio de El Cerrito, donde esperamos incrementar la cobertura a la población más vulnerable que no puede muchas veces acceder a los servicios básicos de salud y recreación”. Asimismo, esperamos través de estas jornadas, seguir siendo una oportunidad de generación de empleo y vitrina para los emprendedores locales que llevan sus productos.

En la jornada adelantada en Florida, un importante grupo de emprendedores ofrecieron productos orgánicos, del campo y alimentos preparados, entre otros”.

Agregó Juan Carlos Mira, presidente de Asocaña.



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS RECIENTE



[Vea porqué dejó de llover y cuándo regresarán las lluvias, aún no es verano](#)



[Vea la historia de un ingeniero caleño que dejó su carrera y vive de desnudarse en Internet](#)



[¿Habrá ley seca en Cali el fin de semana del día de la madre? La respuesta, aquí](#)



[Consulte su horóscopo del dinero y mejore sus finanzas](#)



[La importancia de la biotina, el colágeno y el hierro](#)

“No estimes el dinero en más ni en menos de lo que vale, porque es un buen siervo y un mal amo.”

Alejandro Dumas, escritor francés

PUBLICIDAD